

航空部 あの日 あの頃 JA2256 が来た！



← ゼーゲル社より香里の格納庫に到着。足立ナンバーのトラックであった。

初組み立て時の写真



← 命名式の為、新町学舎に搬入したが雨により機体の組み立てはしなかった。

昭和 55 年 3 月 2 日付け京都新聞の記事には
こう記載されています。

「同志社大学体育会航空部（宮地隆昌主将、
15 人）はこのほど西独から新鋭グライダーを

購入、一日午後 2 時から同大新町学舎で上野直蔵総長、OB、部員、他大学航空部員ら
60 人が出席して命名式を行い、上野総長が“イオラス”と名づけた。」 中略

「価格は 650 万円。大学が 3 分の 1 を補助、あとは OB の寄金、部員たちの
アルバイトでまかなった。」



JA2256 初訓練飛行 新聞記事



記事の抜粋:「絶好の飛行日和に恵まれた3連休、北陸の空で同志社大学航空部の新鋭グライダー『イオラス』が初飛行、優美な姿をOBや部員たちの前に披露した。同大航空部は、さる2月、西ドイツから630万円でソアラ（上級者向き）一機を購入。(中略) 青春をグライダーにぶつける部員たちがアルバイトで300万円をかせぎ、残りをOBや大学がだしてやっと手に入れた“宝物”。」

編集者より・・・JA2256の初飛行日は、翔友第一号によると昭和55年1月20日。

新聞記事と写真の多くは、昭和55年卒、若代善彦氏からの提供です。